
  

REQUERIMENTO
N°205/06

“Solicita informações ao Executivo” 

Senhor Presidente,

                              Considerando que a Empresa Uniemp (Projeto Aquarela), executa trabalhos em  
diversas escolas do município;

                              Considerando o trabalho executado na Escola Henrique Botelho, antigo CENE,  
localizado no Bairro Porto Grande;  

                              Considerando que realizaram a retirada de inúmeras árvores ao redor da Escola,  
para execução de novo calçamento;                             
                             
                              É que:

                              O Vereador infra-assinado nos termos regimentais em vigor,  REQUER, seja 
oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito,  solicitando digne-se Sua Excelência,  informar a esta 
Casa de Lei o que segue:
 

a) A retirada dessas árvores obedeceram critérios técnicos e legais?
b) Caso afirmativo, apresentar o laudo e autorizações pertinentes. 
c) De quem foi a responsabilidade da execução desse serviço? 
d) Pela grande quantidade de árvores extraídas do local, haverá algum tipo 

de compensação no mesmo local? 

                              Plenário da Câmara Municipal de São Sebastião, SALA VEREADOR ZINO  
MILITÃO DOS SANTOS, 11 de abril de 2006.
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